



進めるので、気づくと十二時間ぐらいたつてていることがあります。

あと、いいAメロとBメロができたら、すぐ

にサビの作曲をせず数時間放置してみたり、曲が生

まれた熱量をそのまま伝えるために「気に組み立てた

りもします。やる時はやる、時にはさっと手を引く、

そんなメリハリがつくる上で大切ななと思います。

曲づくりの際に使う楽器は鍵盤が多いです。ギターの

曲を依頼された時はギターでつくります。ギターって、

ちょっとといコードだと思つて弾いているとそれ自体に

酔つてしまい、後で聴き直すと全然ダメ、なんごとも…。

もちろん、すごくいい曲もフツとできたりすること

があるので、ある意味最後の切り札みたいなものかな

(笑)。反対に、これはピアノじやないとダメだ!と思う

こともありますね。

### シンガーソングライターと作曲家の違い

シンガーソングライターとして曲をリリースするのと、依頼があつての楽曲制作はもちろん違うものです。

自分の曲をつくる時は、自身の裁量で決まる部分も

あるので、数日間で何曲もできたりするんですけど、

楽曲制作の場合だと、もちろん私のティリストに委ねら

れる部分もありつつ、こうしたいとの希望をいただくので、

その要望に応えなければお互いに納得できる楽曲は生まれないと思います。その中で、自分でもチャレンジしたなど思ったケースがありまして。あるアーティストに提供した楽曲で、プロデューサーさんとのブレストの中で出た、先にいくつか考えたうちの一曲を一曲に合体させる手法で完成させました。私は普段、別のメロディをつなげるようなやり方はしないのですが、この手法は新鮮でした。とは言え、やはり私の作る曲は普遍的なものが多いので、結果いろいろな人に楽曲が提供できているんだなと思います。

姿勢から学ぶこと

最近ふと感じのですが、アスリートがやたらカッコ良く映るんです。それは自分が持っていないものを持っているから。プロのスポーツ選手が、世界を相手に戦う。日々繰り返す練習や訓練。まぐれがほぼ通用しない。もしかしたら、プロとしてのビーケーはそう長くは続かず、世界で戦える時間も限られているかもしれない。だからこそより強く光り輝けると思うんです。若い頃は汗をかいて何かをやることはなんか暑苦しいなと思うこともありましたが、今はその stoicな姿がとても共感できますし、やり方こそ違えどその姿勢から僕自身学ぶことが多いんです。

信念とこれからについて

音楽を作ることはずっと続けていきたいと思います。

これから時代だからこそ、信念を持って自分のやりたい音楽をやろうと。曲を書く方にしても歌いたいという人にできるだけ書きたいし、ライブにしてもトークショーにしても自分で表現していくべきだと考えています。

ようこそ!でもらえる場所があればそれでいいと思いますし、色々な歌やトークとハイブリッドでやっていきたいですね。

「茨城町ふるさと大使」としては、涸沼自然公園の高台のところに「太陽の広場」つてあるじゃないですか。すぐ近くケーションがいい所なので、そこで大きめの音楽イベントができたらいなって思っています。将来的には茨城町の歌も作曲してみたいと思いますね(笑)。



冊子Sunでは、マシコさんが青葉小学校・葵小学校の校歌に込めた想いをwebでは、アーティストマシコタツロウとしてお話をうかがいました。

これからのマシコさんと茨城町のかかわりにも注目です!

マシコタツロウ 音楽家。一青窈の「ハナミスキ」をはじめ数々の楽曲をアーティストに提供。

シンガーソングライター、ラジオパーソナリティとしても活躍。

常陸太田大使や茨城新聞親善大使を務めるなど茨城県の地域振興に貢献。

2015年茨城町立青葉小学校、翌年葵小学校の校歌を制作。2017年茨城町ふるさと大使に就任。

Twitter @MASHIKO\_TATSURO FACEBOOK facebook.com/マシコタツロウ-229991950813330